



Lundi 5 juillet 2021
Info presse

Multi-accueil Ravel à Valence Plus d'espaces verts dans les crèches

Ce lundi 5 juillet, inauguration des nouveaux espaces extérieurs au multi-accueil Ravel. Des aménagements qui viennent illustrer la démarche globale menée à l'échelle de l'Agglo pour reverdir les espaces extérieurs des crèches.

La crèche Ravel est l'une des plus importantes en capacité d'accueil sur Valence avec 110 places mais aussi l'une des plus anciennes. D'importants travaux de rénovation et de modernisation ont déjà été réalisés sur le bâtiment et les espaces intérieurs depuis 2018. Nouvelle étape, l'aménagement des extérieurs avec l'installation de différentes matières au sol, bois et béton, idéal pour les premières expériences à vélo, et la plantation de nouveaux arbres.

Objectif, favoriser l'épanouissement des enfants au plus proche de la nature dans un environnement, agréable et ombragé, propice à la découverte et au jeu. Et bien sûr, rendre les sols perméables à l'eau afin de limiter les inondations, les îlots de chaleur et, plus largement, le réchauffement climatique.

Ces aménagements représentent un investissement de 85 565 € TTC. D'ici à 2026, l'Agglo prévoit d'investir plus de 8 millions € pour son plan de réhabilitation et de reverdissement des crèches.

Contact presse

Herveline Réhault | 04 75 63 76 45 | 06 28 83 94 98 | herveline.rehault@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

